

Communiqué de presse

26 juillet 2024



13 865 festivaliers pour cette 8^e édition

La huitième édition du festival R.Pop s'est achevée hier dans une ambiance disco. Du 26 juin au 25 juillet 2024, 11 soirées gratuites ont été organisées dans 5 lieux différents, mettant en lumière le centre-ville et les quartiers à travers des propositions variées, orchestrées par 24 artistes et compagnies venus d'ici et d'ailleurs. Au total, **13 865** spectateurs se sont réunis pour profiter entre amis ou en famille des soirées R.Pop.

Les soirées « In » ont investi pour la première fois la place du Président Jacques-Chirac, imaginée pour accueillir de grandes manifestations comme le festival R.Pop. Pari réussi pour cette place qui a su conquérir le public avec une moyenne de **2 140** spectateurs par soir et aussi les artistes et les restaurateurs du quartier qui ont souligné la singularité et la convivialité du lieu. Mentions spéciales pour les concerts de **Joseph Kamel** et **Zaouï** qui ont accueilli le nombre record de participants sur cette édition avec respectivement **3 000** et **2 500** spectateurs.

Les enfants et leurs familles ont également répondu présents lors de la soirée Kids qui a aussi renoué avec l'espace public en transformant la place Simone-Veil en bateau voguant sur les flots et la place du Président Jacques-Chirac en scène de rap.

Les soirées « Off » ont aussi fait leur grand retour en centre-ville et dans les quartiers du Bourg-sous-La Roche et du Val d'Ornay. Le concept : des propositions artistiques familiales autour d'une thématique par soirée, avec une mise en lumière des artistes locaux. Basées sur l'interaction et la formule participative, les soirées « Off » ont reçu un accueil très positif du public qui ont ainsi pu découvrir un nouveau point de vue sur les lieux qu'ils fréquentent au quotidien.

« Cette édition 2024 de R.Pop a été un succès : populaire, culturel et fidèle. Populaire, car des milliers de spectateurs, petits et grands, de toutes les générations, se sont retrouvés avec plaisir sur la place du Président Jacques-Chirac et dans deux quartiers de la ville. Culturel, car avec le « In » et le « Off », les spectateurs ont découvert une programmation de grande qualité, éclectique, avec une variété des esthétiques et des styles, en permettant également l'expression d'artistes locaux et des compagnies locales. Fidèle, car ce festival répond à une volonté politique forte et constante, porté à 100% par la collectivité, avec une mobilisation importante des services de la Ville, ouvert à tous, gratuit pour tous, ancré sur le territoire. Cette édition est l'aboutissement d'un engagement de Luc Bouard : faire de la place un cœur battant de la vie de la cité et des joies collectives. Mission accomplie ! En 2025, R.Pop retrouvera très naturellement la place Jacques Chirac et le quartier des Halles. »

Maximilien SCHNEL - Adjoint à la Culture

« Quelle belle édition 2024 où le festival a retrouvé le centre-ville et notamment la place Jacques Chirac ! La programmation variée a permis de découvrir des artistes talentueux et des univers musicaux chaleureux ! Le public a d'ailleurs répondu présent en venant en nombre à chaque date ! Le festival R-Pop sur la place Jacques Chirac, c'était aussi une promesse de Luc Bouard : faire de cette place un lieu de vie, de culture et d'échanges ! L'essai est transformé et nous attendons déjà avec impatience l'édition 2025 ! J'en profite pour remercier l'ensemble des services impliqués dans la réussite de ce festival, qui reste gratuit et ambitieux artistiquement. C'est à souligner compte tenu du contexte inflationniste qui touche la scène musicale dans son ensemble. Je remercie également les bénévoles impliqués dans le festival et bien sûr Benoît Benazet pour sa programmation toujours excellente ! »

Aurélien ROHO - Conseiller municipal délégué aux événements culturels

« Une belle soirée dédiée au jeune public et aux familles le vendredi 5 juillet avec RPop Kidz avec deux événements en un : la Guinguette des loupiots pour les plus jeunes en début de soirée Place Simone Veil, prolongée par le concert des Frères Casquette qui ont fait danser petits et grands Place Jacques Chirac. C'est une belle réussite avec un public au rendez-vous pour fêter le début des vacances, grâce aux animations et spectacles gratuits et sans réservation. C'est en toute détente que tout le monde a pu profiter de ce moment familial tout en se restaurant ou buvant un verre en terrasse pour certains. On retrouvera RPOP kids en 2025 toujours Place Jacques Chirac ; le choix a été fait de programmer le concert jeune public sur le même lieu que les concerts du RPOP IN, lieu qui remplit toutes ses promesses de lieu de rassemblement. »

Aurore RAVEZ - Conseillère municipale déléguée aux actions culturelles à destination du jeune public

« Pari réussi. Le festival est une véritable réussite avec une programmation qui faisait la part belle aux découvertes et qui était plus éclectique que les années précédentes. »

Benoît BENAZET - Programmateur des soirées « IN »

R.POP 2024

EN QUELQUES IMAGES



CONTACT PRESSE

Malvina SIRISAWAT - 02 51 47 48 02 / 06 80 76 43 51 - malvina.sirisawat@larochesuryon.fr

Karine DURQUETY - 02 51 47 45 12 / 06 17 11 33 39 - karine.durquety@larochesuryon.fr